

Financiado con recursos del Gobierno Regional

Barrio Comercial "18 de Septiembre" desarrolló su segunda corrida familiar

● Niños y adultos mayores fueron protagonistas de la actividad, que tuvo una extensión de 2.5 kilómetros y que promovió la actividad física en familia.



FOTOS: CLU

La corrida familiar inició pasadas las 11 de la mañana de ayer.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

ayer en un circuito de 2,5 kilómetros, entre las calles Cancha Rayada y Daniel Cruz Ramírez.

D esde recién nacidos hasta adultos mayores, todos participaron en la segunda corrida familiar organizada por el Barrio Comercial "18 de Septiembre". La jornada se desarrolló



Adultos mayores participaron activamente de la convocatoria deportiva.

La presidenta de este Barrio Comercial, Adela Pérez, hizo un positivo balance de la jornada, destacando la participación masiva de la comunidad, además del apoyo de organizaciones sociales del sector.

"Si bien es una corrida familiar y queremos destacar eso, igual hay gente que

compite. Se hicieron ocho categorías entre varones y mujeres para sacar los niños, los jóvenes, adultos y adultos mayores. Y además destacar también a las organizaciones que participan", afirmó.

En la ocasión, la organización de este evento entregó un reconocimiento a la Octava Compañía del Cuerpo de Bomberos, que en agosto cumplirá cincuenta años al servicio de la comunidad.

Activa participación

Uno de los participantes más motivados de la jornada fue Federico Alvarado, quien a sus 61 años obtuvo el segundo lugar de la competencia, en la categoría mayores de 60.



Hubo entrega de galvanos de reconocimiento a organizaciones del barrio.

Dice que empezó a correr en 2019, comentando que "de viejo me dio por salir a correr, pero feliz de hacerlo porque ahora me mantengo sin problemas, ni voy al 'poli' a hacerme exámenes. Si tengo dolores, como dicen los deportistas, corriendo quizás se me pasa", afirmó entre risas.

Por su parte, Adela Pérez dijo que los adultos mayores son "los que ponen la cara acá por el barrio y son los que gente que tiene identidad también y le gusta que haya actividades en el barrio. Son los que se anotaron desde el principio".

Finalmente, Alvarado destacó la organización de este evento que convocó a todas las personas de la comunidad, sobre a todo a

niños, ya que esta práctica los incentiva para continuar haciéndolo.



Estamos muy contentos por la participación. Hubo mucha más gente que el año pasado, hubo también mucho más apoyo y organización de las instituciones del barrio".

Adela Pérez, presidenta del Barrio Comercial "18 de Septiembre".

Producto Destacado:
En Puerto Natales:
PLATEADA CATV

O Higgins esquina Blanco Encalada
 BERNARDO O'HIGGINS N°599

